

**B e s c h l u s s  
des Beirates Neustadt  
vom 26.11.2020**

**IRGENDWO in der Airport-Stadt erhalten  
und Kulturakteur\*innen eine Perspektive bieten**

- A) Der Beirat bekräftigt seine Befürwortung für das Kulturprojekt in der Airport-City und würdigt das Engagement der Akteur\*innen für die Kulturlandschaft der Neustadt und darüberhinaus.
- B) Der Beirat Neustadt würdigt das Engagement des Kulturbeutel e.V. auch über das Projekt Irgendwo hinaus, welches sich bspw. in der Mitarbeit am Projekt Lichter der Neustadt, in Kooperationen mit der Schwankhalle oder jüngst in der Beteiligung am Kultursommer Summarum konkretisiert.
- C) Der Beirat würdigt ausdrücklich den erfolgreichen Umgang der Kulturakteur\*innen des Irgendwo mit der aktuellen Pandemie.
- D) Der Beirat begrüßt, besonders in der jüngeren Vergangenheit, den kooperativen Ansatz des Kulturvereins und lobt die signalisierte Kompromissbereitschaft gegenüber einigen Anwohner\*innen, die sich von dem Kulturprojekt gestört fühlen.
- E) Der Beirat Neustadt erkennt an, dass kulturelles Engagement ein essenzieller Bestandteil einer erfolgreichen Stadtentwicklung in der Neustadt ist und erkennt ebenfalls an, dass der Kulturbeutel e.V. in einer bedeutenden Weise zur Attraktivierung des Stadtteils und der Stadt als Ganzen beiträgt.
- F) Um das Engagement des Kulturbeutel e.V. für die Kulturlandschaft in der Neustadt dauerhaft zu erhalten, wünscht der Beirat eine langfristige Nutzung des Geländes an der Amelie-Beese-Straße.
- G) Der Beirat Neustadt freut sich, dass dem Kulturbeutel e.V. eine langfristige Nutzung der Fläche an der Amelie-Beese-Straße ermöglicht wurde. Er bedankt sich bei allen Akteur\*innen für ihren unermüdlichen Einsatz.

*(Beschlossen mit 11 Ja-Stimmen bei 5 Enthaltungen)*

*gez. Czichon*

**Annemarie Czichon**  
(Ortsamtsleiterin)